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CRISE HÍDRICA FOI DISCUTIDA NA CÂMARA
A REALIDADE DAS RESERVAS DE ÁGUA NA REGIÃO E NO PAÍS É PAUTA CONSTANTE DAS SESSÕES DA CÂMARA
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 	A realidade das reservas de ?gua na regi?o e no Pa?s ? pauta constante das sess?es da C?mara,
de reuni?es dos vereadores com autoridades e tema de projetos de Lei, que visam alternativas para
capta??o e uso da ?gua. Atualmente, os parlamentares analisam propostas para que novos h?bitos
de consumo sejam integrados na rotina e nas resid?ncias e com?rcios de Ibatiba. 

 	?A reponsabilidade ? de todos, de n?s vereadores, dos gestores do munic?pio, das autoridades e
da popula??o. Cada um faz a sua parte pra que juntos possamos criar alternativas sustent?veis para
o uso da ?gua?, comentou o Presidente da C?mara, Marcus Rodrigo Amorim Florindo (Marquinho
Delega). 

 	De autoria do vereador Silvio Rodrigues de Oliveira (Silvio do Barateiro), o Projeto de Lei que
apresenta diretrizes para a capta??o de ?gua nas casas do munic?pio foi? analisado pelos
parlamentares. Entre as propostas estava a instala??o de coletores de ?gua das chuvas e
constru??o de cisternas para armazenamento. 

 	?O projeto teve como objetivo instituir medidas que induzam o uso de fontes alternativas para
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capta??o de ?gua nas novas edifica?es, bem como a conscientiza??o dos usu?rios sobre o uso
racional e combate ao desperd?cio da ?gua?, explicou Silvio do Barateiro. 

 	Educa??o ambiental 

 	A escassez de ?gua em todo o pa?s foi tamb?m tema de v?rios discursos na C?mara de Ibatiba. O
vereador Elias C?ndido lembrou que tamb?m ? necess?rio fazer uma a??o de conscientiza??o e
recupera??o de ?reas de nascentes na ?rea rural. 

 	?Vejo a necessidade de preservarmos as nascentes do nosso munic?pio. Os produtores n?o s?o
incentivados a plantar nas cabeceiras e nos topos de morro para proteger as nascentes. J? nos
reunimos com o secret?rio de Agricultura, com o Idaf e com prefeitos de v?rios munic?pios. Muitas
ideias foram debatidas, como a de que a?udes ajudam a aumentar as nascentes?, exemplificou
Elias C?ndido (Lili da Barbearia). 

 	?Antigamente, no C?rrego dos Quincas, por exemplo, tinha ?gua abundante. Hoje, o rio tem
apenas 10% da ?gua que tinha antes. Muita gente est? sendo prejudicada por causa disso?,
comentou o vereador Ezequias Mariano. 

 	Horto Florestal 

 	A retomada do uso do horto florestal, para produ??o de mudas, tamb?m foi uma das propostas do
vereador Luciano Salgado (Pingo), que preside a Comiss?o de Meio Ambiente da C?mara. 

 	?Em Ibatiba, o assunto da falta de ?gua foi discutido h? 10 anos, com diversos agentes, quando a
constru??o do horto florestal foi realizada, e que j? foi considerada a segunda maior floresta urbana
do pa?s. Est? na hora da atual administra??o dar a sua contribui??o para o meio ambiente?,
Luciano. 

 	? 
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